
 

 
  

 
 
 

 
 
 

CONSEJO ACADÉMICO 
MEMORANDO  

CAC-100 
  
FECHA:     08 de noviembre de 2024 
   
PARA:        Vicerrectoría Académica, Subdirección de Admisiones y Registro, Unidades Académicas y 
Comunidad Universitaria. 
  
ASUNTO:   Decisiones Consejo Académico- 30 de octubre de 2024 - Asuntos Académicos 
              
Me permito informarles que los siguientes asuntos fueron tratados por el Consejo Académico en sesión ordinaria del 30 de 
octubre de 2024, cuyas decisiones quedarán registradas en el Acta 50 de 2024: 
  
1. La Secretaría General recordó la decisión adoptada en sesión del Consejo Académico del 31 de julio de 2024, acta 35, 
conforme a lo anterior, y atendiéndola la decisión se solicitó a las facultades presentar un informe verbal respecto a los 
avances, cito decisión: 
 

Respecto al numeral anterior, el Consejo Académico solicitó que, en cumplimiento de lo 
establecido en el Acuerdo 076 de 1994 del Consejo Superior, se establezca una agenda en 
las facultades para abrir el diálogo y conversación, sobre los campos disciplinares y su 
organización de las direcciones de departamento, planteando las sugerencias y resultados 
del diálogo. Conforme a lo anterior, las decanaturas deberán presentar cada mes, el 
avance de la conversación, atendiendo las dinámicas de las facultades y presentando a este 
cuerpo colegiado la conclusión en el mes de noviembre de 2024. 

 
 
1.1 Se llevó a cabo la presentación del informe VERBAL frente al diálogo y conversación, sobre los campos disciplinares y 
su organización de las direcciones de departamento, llevadas a cabo en las facultades, a cargo de las decanaturas en el 
siguiente orden:  
 
Alexander Cely Rodríguez, Decano Facultad de Humanidades 
Aleyda Nuby Gutiérrez Mavesoy, Decana Facultad de Bellas Artes 
Sonia Mireya Torres Rincón, Decana Facultad de Educación 
Víctor Hugo Durán Camelo, Decano Facultad de Educación Física 
Hugo Daniel Marín Sanabria, Decano Facultad de Ciencia y Tecnología 
 
1.2 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación del informe VERBAL frente al diálogo y 
conversación, sobre los campos disciplinares y organización de las direcciones de departamento. 
 
1.3 El Consejo Académico ha valorado de manera positiva el informe VERBAL presentado por las decanaturas, frente al 
diálogo y conversación, sobre los campos disciplinares y su organización de las direcciones de departamento. 
 

 
 
 



 

 
 

 
 
 
 
 
 

2. Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo programa: “Diseño y 
evaluación de materiales didácticos”, a cargo de la decana de la Facultad de Educación, Sonia Mireya Torres Rincón. 
 
2.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo 
programa: “Diseño y evaluación de materiales didácticos” presentado por la Facultad de Educación. 
 
2.1.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo todo programa: Diseño y evaluación de materiales 
didácticos”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. (202403050171383). 
   
2.2 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo programa: 
“Lenguaje, escritura y formación”, a cargo de la decana de la Facultad de Educación, Sonia Mireya Torres Rincón. 
 
2.2.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo 
programa: “Lenguaje, escritura y formación” presentado por la Facultad de Educación. 
 
2.2.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo todo programa de Facultad de Educación: “Lenguaje, 
escritura y formación”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. (202403050171383). 
 
2.3 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo programa de 
Facultad de Educación: “Didáctica de la literatura Infantil”, a cargo de la decana de la Facultad de Educación, Sonia 
Mireya Torres Rincón. 
 
2.3.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo de la 
Facultad de Educación: “Didáctica de la literatura Infantil” presentado por la Facultad de Educación. 
 
2.3.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo todo programa de Facultad de Educación: “Didáctica 
de la literatura Infantil”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. (202403050171383). 
 
2.4 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo programa: “Escribir 
en educación: consideraciones prácticas y teóricas”, a cargo de la decana de la Facultad de Educación, Sonia Mireya 
Torres Rincón. 
 
2.4.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo 
programa: “Escribir en educación: consideraciones prácticas y teóricas” presentado por la Facultad de Educación. 
 
2.4.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo todo programa: “Escribir en educación: 
consideraciones prácticas y teóricas”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior y se invitó a la 
Facultad de Educación a atender las observaciones y sugerencias realizadas por este cuerpo colegiado. 
(202403050171383). 
 
2.5 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo programa: “Cátedra 
de Paz Alfredo Molano Bravo- CEPAZ”, a cargo de la decana de la Facultad de Educación, Sonia Mireya Torres 
Rincón. 
 



 

 
 

 
 
 
 
 
 

2.5.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo 
programa: “Cátedra de Paz Alfredo Molano Bravo- CEPAZ” presentado por la Facultad de Educación. 
 
2.5.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo todo programa: “Cátedra de Paz Alfredo Molano 
Bravo- CEPAZ”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. (202403050171383). 
 
2.6 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo del programa Licenciatura 
en Educación Básica Primaria de la Facultad de Educación: “Educación filosófica para la básica primaria”, a cargo de 
la decana de la Facultad de Educación, Sonia Mireya Torres Rincón. 
 
2.6.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo del 
programa Licenciatura en Educación Básica Primaria de la Facultad de Educación: “Educación filosófica para la básica 
primaria” presentado por la Facultad de Educación. 
 
2.6.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo del programa Licenciatura en Educación Básica 
Primaria de la Facultad de Educación: “Educación filosófica para la básica primaria”, en cumplimiento del Acuerdo 017 
de 2005 del Consejo Superior. (202403050171383). 
 
2.7 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo del programa Licenciatura 
en Educación Básica Primaria de la Facultad de Educación: “Texto en Contexto Académico”, a cargo de la decana de la 
Facultad de Educación, Sonia Mireya Torres Rincón. 
 
2.7.1 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo del programa 
Licenciatura en Educación Básica Primaria de la Facultad de Educación: “Texto en Contexto Académico”, a cargo de la 
decana de la Facultad de Educación, Sonia Mireya Torres Rincón. 
 
2.7.2 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo del 
programa Licenciatura en Educación Básica Primaria de la Facultad de Educación: “Texto en Contexto Académico” 
presentado por la Facultad de Educación. 
 
2.7.3 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo del programa Licenciatura en Educación Básica 
Primaria de la Facultad de Educación: “Texto en Contexto Académico” presentado por la Facultad de Educación. 
 
3. Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo de Facultad de Ciencia y 
Tecnología: “Electricidad – Materia: Relación Teoría y Experimento”, a cargo del decano de la Facultad de Ciencia y 
Tecnología, Hugo Daniel Marín Sanabria. 
 
3.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo de 
Facultad de Ciencia y Tecnología: “Electricidad – Materia: Relación Teoría y Experimento s” presentado por la Facultad 
de Ciencia y Tecnología. 
 
3.1.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo de Facultad de Ciencia y Tecnología: Electricidad – 
Materia: Relación Teoría y Experimento”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. 
(202403500174013). 



 

   
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
3.1 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo de Facultad de Ciencia y 
Tecnología: “Diseño y Cultura: Imaginarios y representaciones sociales en la cotidianidad”, a cargo del decano de la 
Facultad de Ciencia y Tecnología, Hugo Daniel Marín Sanabria. 
 
3.1.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo de 
Facultad de Ciencia y Tecnología: “Diseño y Cultura: Imaginarios y representaciones sociales en la cotidianidad” 
presentado por la Facultad de Ciencia y Tecnología. 
 
3.1.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo de Facultad de Ciencia y Tecnología: “Diseño y 
Cultura: Imaginarios y representaciones sociales en la cotidianidad”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del 
Consejo Superior. (202403500174013). 
 
3.2 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo de Facultad de Ciencia y 
Tecnología: “Introducción a la Inteligencia Artificial”, a cargo del decano de la Facultad de Ciencia y Tecnología, Hugo 
Daniel Marín Sanabria. 
 
3.2.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo de 
Facultad de Ciencia y Tecnología: “Introducción a la Inteligencia Artificial” presentado por la Facultad de Ciencia y 
Tecnología. 
 
3.2.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo de Facultad de Ciencia y Tecnología: Introducción a 
la Inteligencia Artificial”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. (202403500174013). 
 
3.3 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo de Facultad de Ciencia y 
Tecnología: “Introducción a Machine Learning y Analítica de Datos con Python”, a cargo del decano de la Facultad de 
Ciencia y Tecnología, Hugo Daniel Marín Sanabria. 
 
3.3.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo de 
Facultad de Ciencia y Tecnología: “Introducción a Machine Learning y Analítica de Datos con Python” presentado por 
la Facultad de Ciencia y Tecnología. 
 
3.3.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo de Facultad de Ciencia y Tecnología: “Introducción a 
Machine Learning y Analítica de Datos con Python”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. 
(202403500174013). 
 
3.4 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo de Facultad de Ciencia y 
Tecnología: “Tecnologías emergentes para el desarrollo sostenible”, a cargo del decano de la Facultad de Ciencia y 
Tecnología, Hugo Daniel Marín Sanabria. 
 
3.4.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo de 



 

Facultad de Ciencia y Tecnología: “Tecnologías emergentes para el desarrollo sostenible” presentado por la Facultad 
de Ciencia y Tecnología. 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
3.4.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo de Facultad de Ciencia y Tecnología: “Tecnologías 
emergentes para el desarrollo sostenible”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. 
(202403500174013). 
 
4. Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo programa (en 
articulación con el CEPAZ Y SBU): “Cátedra de Vida Universitaria: El arte como posibilidad ante la crisis civilizatoria 
y la subjetivación del malestar social”, a cargo de la decana de la Facultad de Bellas Artes, Aleyda Nuby Gutiérrez 
Mavesoy. 
 
4.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo 
programa (en articulación con el CEPAZ Y SBU): “Cátedra de Vida Universitaria: El arte como posibilidad ante la 
crisis civilizatoria y la subjetivación del malestar social” presentado por la Facultad de Bellas Artes. 
 
4.1.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo todo programa (en articulación con el CEPAZ Y SBU): 
“Cátedra de Vida Universitaria: El arte como posibilidad ante la crisis civilizatoria y la subjetivación del malestar 
social”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. (202403300167103). 
 
5. Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo programa: 
“Geopolítica global: Dinámicas a partir de la guerra fría y el siglo XXI a través del arte, los medios, la tecnología y 
el poder”, a cargo del decano de la Facultad de Humanidades, Alexander Cely Rodríguez. 
 
5.1.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo 
programa: “Geopolítica global: Dinámicas a partir de la guerra fría y el siglo XXI a través del arte, los medios, la 
tecnología y el poder” presentado por la Facultad de Humanidades. 
 
5.1.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo programa todo programa: “Geopolítica global: 
Dinámicas a partir de la guerra fría y el siglo XXI a través del arte, los medios, la tecnología y el poder, en 
cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. (202403150181183) 
 
5.2 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo programa: “Poéticas 
visuales y sociales: Arte y antropología”, a cargo del decano de la Facultad de Humanidades, Alexander Cely 
Rodríguez. 
 
5.2.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo 
programa: “Poéticas visuales y sociales: Arte y antropología” presentado por la Facultad de Humanidades. 
 
5.2.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo todo programa: “Poéticas visuales y sociales: Arte y 
antropología”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. (202403150181183)  
 
5.3 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo programa: 
“Subjetividad en la guerra”, a cargo del decano de la Facultad de Humanidades, Alexander Cely Rodríguez. 



 

 
5.3.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 

parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a 
la solicitud de aprobación del espacio académico electivo 
todo programa: “Subjetividad en la guerra” presentado 
por la Facultad de Humanidades. 
 
 

 
 
 
 
 
 
5.3.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo programa Licenciatura en Filosofía: “Subjetividad en 
la guerra”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. (202403150181183) 
 
5.4 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo programa Licenciatura en 
Español y Lenguas Extranjeras: “Escritura académica en francés”, a cargo del decano de la Facultad de Humanidades, 
Alexander Cely Rodríguez. 
 
5.4.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo 
programa Licenciatura en Español y Lenguas Extranjeras: “Escritura académica en francés” presentado por la Facultad 
de Humanidades. 
 
5.4.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo programa Licenciatura en Español y Lenguas 
Extranjeras: “Escritura académica en francés”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. 
(202403150181183). 
 
6. Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo del programa Licenciatura 
en Deporte de la Facultad de Educación Física: “Periodización y programación de la preparación deportiva”, a cargo 
del decano de la Facultad de Educación Física, Víctor Hugo Duran Camelo. 
 
6.1.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo del 
programa Licenciatura en Deporte de la Facultad de Educación Física: “Periodización y programación de la preparación 
deportiva” presentado por la Facultad de Educación Física. 
 
6.1.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo todo programa del programa Licenciatura en Deporte 
de la Facultad de Educación: “Periodización y programación de la preparación deportiva”, en cumplimiento del 
Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. (202403400177593). 
 
6.2 Se llevó a cabo la presentación de la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo programa: “Validez 
y fiabilidad de instrumentos o herramientas de medición en educación”, a cargo del decano de la Facultad de 
Educación Física, Víctor Hugo Duran Camelo. 
 
6.2.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la solicitud de aprobación del espacio académico electivo todo 
programa: “Validez y fiabilidad de instrumentos o herramientas de medición en educación” presentado por la 
Facultad de Educación Física. Conforme a lo anterior, el Consejo Académico solicitó que el espacio académico electivo se 
ofertara únicamente de forma presencial. 
 
6.2.2 El Consejo Académico aprobó el espacio académico electivo todo programa: “Validez y fiabilidad de instrumentos 
o herramientas de medición en educación”, en cumplimiento del Acuerdo 017 de 2005 del Consejo Superior. 
(202403400177593). 



 

 
 

 
 
 
 
 
 

7. Se contó con la participación del profesor Maximiliano Prada Dussán. 
 
7.1 Se llevó a cabo la presentación del estudio, consideración y aprobación proyecto de Acuerdo “Por el cual se 
reglamenta el artículo 32 del Acuerdo Superior 010 de 2018, modificado por el Acuerdo 008 de 2019 en los 
parágrafos 1 y 3, para definir el procedimiento de “Modalidad de espacios académicos en posgrado para 
estudiantes de pregrado”, como figura que permita la articulación entre los programas de pregrado y posgrado”, a 
cargo del profesor, Augusto Maximiliano Prada Dussan. 
 
7.2 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación del proyecto de Acuerdo “Por el cual se 
reglamenta el artículo 32 del Acuerdo Superior 010 de 2018, modificado por el Acuerdo 008 de 2019 en los 
parágrafos 1 y 3, para definir el procedimiento de “Modalidad de espacios académicos en posgrado para 
estudiantes de pregrado”, como figura que permita la articulación entre los programas de pregrado y posgrado”. 
 
7.3 El Consejo Académico se dio por enterado y valoró la propuesta del proyecto de Acuerdo “Por el cual se reglamenta 
el artículo 32 del Acuerdo Superior 010 de 2018, modificado por el Acuerdo 008 de 2019 en los parágrafos 1 y 3, 
para definir el procedimiento de “Modalidad de espacios académicos en posgrado para estudiantes de pregrado”, 
como figura que permita la articulación entre los programas de pregrado y posgrado”, y solicitó realizar los ajustes 
expuestos por el cuerpo colegiado, con el fin de ser presentado en una próxima sesión del Consejo Académico.  
 
8. Se contó con la participación de Carolina Siabato Pérez, Subdirectora de Bienestar Universitario, y Jenifer Natalia 
Reyes, Coordinadora del Grupo de Orientación y Acompañamiento. 
 
8.1 Se llevó a cabo la presentación de avances de la propuesta técnica de caracterización de riesgo psicosocial para 
estudiantes de pregrado, a cargo de Jenifer Natalia Reyes, Coordinadora del Grupo de Orientación y Acompañamiento. 
 
8.2 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación de la propuesta técnica de caracterización de 
riesgo psicosocial para estudiantes de pregrado. 
 
8.3 El Consejo Académico se dio por enterado de la presentación del proyecto de caracterización de riesgo psicosocial 
para estudiantes de pregrado.  
 
9. Se contó con la participación de: Edwin Alberto Martínez Rojas, Subdirector de Gestión de Sistemas de Información. 
 
9.1 Se llevó a cabo la presentación del informe avances y el balance del estado de la implementación del software 
académico administrativo "CLASS" en la Universidad Pedagógica Nacional, a cargo de Edwin Alberto Martínez Rojas, 
Subdirector de Gestión de Sistemas de Información. 
 
9.2 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación del informe avances y el balance del estado de 
la implementación del software académico administrativo "CLASS" en la Universidad Pedagógica Nacional. 
 
9.3 El Consejo Académico se dio por enterado de la presentación del informe avances y el balance del estado de la 
implementación del software académico administrativo "CLASS" en la Universidad Pedagógica Nacional.  
 
 
 



 

 
 

 
 
 
 
 
 

10. Se llevó a cabo la presentación verbal de la flexibilidad académica para el 31 de octubre de 2024 en conmemoración 
de las víctimas de las Universidades Públicas en Colombia, a cargo de Pedro Alejandro Mojica, Representante suplente 
de los estudiantes ante el Consejo Académico. 
 
10.1 Se llevó a cabo el espacio de intervenciones, preguntas, observaciones, precisiones, inquietudes, aclaraciones por 
parte de los integrantes del Consejo Académico respecto a la presentación verbal de la flexibilidad académica para el 31 
de octubre de 2024 en conmemoración de las víctimas de las Universidades Públicas en Colombia. 
 
10.2 El Consejo Académico No aprobó la flexibilidad académica para el 31 de octubre de 2024. Teniendo en consideración 
que se tienen múltiples actividades institucionales que deben desarrollarse en el marco de las labores académicas.  
 
Nota: La Secretaría General informa que las decisiones anteriormente relacionadas son de carácter informativo y que algunas de ellas están 
condicionadas a la expedición de los correspondientes actos administrativos para el trámite pertinente ante las instancias de la universidad. 
  
Atentamente, 
 
 
 
 
Gina Paola Zambrano Ramírez 
Secretaria del Consejo Académico  
(Acuerdo No. 035 de 2005 del CSU, Artículo 29, parágrafo 1°)                         
Miguel Ariza B. – SGR 


